

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711145 - ANNISA MUTHIAH AHMAD

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Yg kurang dilakukan : menyebutkan jenis/nama obat, interval pemberian obat, cuci tangan setelah digunakan, basmallah saat mencontohkan.
BALUT BIDAI	Informed consent gak lengkap belum menjelaskan prosedur dan risiko tindakan, periksa dulu muth sebutkan inspeksinya seperti apa, palpasi arteri dorsalis sama krepitasi dan ROM, udah periksa baru tanya hasil, pasang kasa dulu baru dibalut,
KOMUNIKASI	jangan tertawa yg tidak relevan saat menggali kekhawatiran
PEMASANGAN NGT	barang yang sudah terpakai semua di taruh bengkok, cuci tangan sesudah periksa.. kalau cuma prinsip bersih tidak perlu memikirkan korentang
PEMERIKSAAN PAYUDARA	perintah langsung lakukan tidak perlu anamnesis/ tidak meminta melepas pakaian dan ditemani kerabat/ inspeksi: tidak memposisikan tangan dan tidak meminta membusungkan dada/ tidak melaporkan adanya tarikan kulit di pydr bagian atas dan perubahan warna pada pydr kiri bawah/ tidak semua bagian pydr diperiksa terutama yang tepi/ palpasi: ki --> tidak melaporkan konsistensi, jumlah, nyeri, untuk axila tidak melaporkan jumlah, konsistensi tidak tepat dan nyeri tidaknya tidak dilaporkan, supraklavikula tidak diinterpretasikan tapi diperiksa. ka--> sudah diperiksa tapi interpretasi belum lengkap, supraklavikula dan axila belum
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Manajemen waktunya diperbaiki ya. Persiapan & tindakan yg dilakukan sudah baik, tapi waktu banyak habis sehingga tidak bisa melakukan semua tindakan yg harus dilakukan
PROVOKASI NYERI	baik
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ic dijelaskan juga prosedur singkatnya. perhatikan instruksi soal, hanya diminta Pap smear, hanya membutuhkan 2 obyek glass. persiapan alat lebih ke pemeriksaan swab, bukan paps smear sehingga buang waktu, teknik desinfeksi kurang tepat, perlu belajar lagi. cara memasang duk tdk tepat, sarung tangan on terkena bag badan yg tdk didesinfeksi, perintahnya px gun dan paps smear saja ya, tak perlu yg lain, ada keluhan keputihan, usap dulu bag dalam vagina dengan kassa kering. px lain sdh ok, cara mengeluarkan spekulum tidak tepat, bilah spekulum tidak ditutup dan tdk dijepit dengan jari